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一般質問 

　令和４年第一回定例会が２月 
１６日から開会されました。 
　２月２５日に一般質問が行わ
れ、須山都議は下記の通り質問し
ました。 
・特別活動について 
・公正な移行について 
・東京都の政策決定について 
質問要旨を掲載いたします。 

特別活動について 

　八王子市立浅川小学校で行われ
ている「エブリワン給食」は特別
活動を重視した指導の一環で行わ
れています。 
　その特別活動とは児童会や生徒
会、学校行事、また、給食といっ
た活動を通して他人の価値観を尊
重し共感するなど、集団や社会生
活を営む上で必要となる力を育成
するものです。 
 
Q.特別活動の重要性に関して都教
育委員会の見解は？ 

A.子供たちが集団活動の意義を理
解し、互いのよさや多様な考えを
認め合うことができるようにする
ためには、特別活動の充実を図
り、豊かな人間性や社会性を身に
付けることが重要である。 
　各学校では、特別活動における
様々な集団活動を工夫し、子供た
ちが周囲との関わりの中で生活上
の課題解決を図ることができるよ
う指導している。

須山たかし 
　　 
 

　「公正な移行」という言葉をご存知ですか？ 
　簡単に言えば、脱炭素社会に移行する時、産業の変
化が予想されます。 
　その中で、誰ひとり取り残さず、みんなの生活を守
ることを指します。 
　産業構造の急激な変化が予想される中で、失業など
経済への負の影響が考えられ、雇用創出や失業なき労
働移動、職業訓練、再就職支援、住居・生活の支援が
必要となってきます。 
　こうした「予見可能性」のある問題・課題への対策
は、ゼロ・エミッションを決めた政治行政がその責任
の上で支えていかなくてはならないと考えます。 
　東京都は2030年までにカーボンハーフ、2050年まで
にゼロ・エミッションを掲げ、2022年度の環境局とし
て、脱炭素社会に向けた取り組みに931億円もの予算
を計上しています。であるならば、そうした予測をた
て、対策を立てていくべきだと考えます。 
　今回の一般質問で取り上げましたが、政治の決断に
対してしっかりと責任をとるために、引き続き訴えて
参ります。

す　や　ま

　公正な移行とは？ 
    　～政治の責任を考える～ 
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政策決定について 

　2月3日、東京都の緊急事態宣言
要請の基準が変更されました。 

　都の決定は場当たり的じゃない
か？という声も聞かれました。 
　基準は平常時に想定をし、決め
たら簡単に変えるべきでなく、万
一変えざるを得ない時には都民へ
の説明がきちんとなされることが
何よりも必要だと考えます。 

Q.コロナ禍において、飲食店の時
短などの行動制限については、広
く都民・事業者に負担を強いるも
のであり、理解を得ながら実施す
べきものである。自然科学や法
律、経済学だけでなく、哲学や心
理学といった幅広い人文知・社会
科学の専門家の知見も踏まえ、対
策を検討すべきだが見解は？ 

A.対策を検討するに当たっては、
専門家の意見を踏まえて実効ある
ものにし、都民・事業者と一体と
なって感染拡大の防止に取り組ん
でいく。

　八王子で警察に保護された猫のノイちゃんを警察署
員が遺棄をするという事件が起こり、一部報道もされ
ました。動物愛護の観点からも許されない行為です。 
　２月２日に小林ひろえ市議からご相談を頂き、すぐ
に警視庁に働きかけ、地元の保護猫団体・はちねこさ
んや仲間の市議会の皆さんと連携して参りましたが、
当該猫とみられる遺体がみつかるという結果となって
しまいました。 
　このことを受け、２月１８日に八王子署に再発防止
の徹底など、下記の通り要望して参りました。 
⚪ この間の経緯 
・１月３１日　八王子署において、首輪を付けた猫 
　（ノイちゃん）が保護された。 
・翌２月１日　本来行うべき保健所の確認をとらず 
　に、ノイちゃんが署員により遺棄されてしまう。こ 
　れを受け、飼い主を始め八王子市民だけでなく、市 
　外からも多くの方々が捜索にあたった。 
・２月１６日　捜索の甲斐なく、当該猫とみられる死 
　体が発見された。 

　

都政へのご意見・ご要望を 
　　　　お待ちしております。 
右記QRコードからLINEで 
　　　　お寄せください▶▶

都議会議員 須山たかし事務所　　　　 
〒192-0046　 
東京都八王子市明神町3-10-6 
　　　　　　 イサムビル303  
📧  suyamaoffice1980@gmail.com　

須山たかしで検索

　須山都議は一般質問に先立
ち、軍事侵攻に強く抗議するこ
とを表明しました。 
　また、３月３日の本会議で
「ウクライナからのロシア軍の
即時撤退と速やかな平和の実現
に関する決議」が全会一致で可
決されました。

猫のノイちゃんについてウクライナ侵攻に関して

たくさんの皆さ
まに捜索などの
ご支援を頂き、
本当　にありが
とうございま
す。  
　今後の捜査の
進展を見守りな
がら、飼い主の
方に寄り添った
対応をするとと
もに、警視庁に
再発防止を働き
かけてまいりま
す。 

＊要望書本文は
須山HP、LINEに
掲載してありま
す。

新型コロナウィルス感染症対策に関するお問い合わせ
⚪ 新型コロナコールセンター　　　⚪ 東京都緊急事態措置等・感染拡大防止協力金相談センター 
　新型コロナウィルス感染症の　　　　　東京都緊急事態措置等・感染拡大防止協力金等に 
　予防・検査・医療に関するご相談　　　関するご相談 
　0570−550−571(9時～22時 土日含む)　　03−5388−0567(9時～19時 土日含む)


